



PREGUNTA ESCRITA

(Artículo 160 del Reglamento del Senado)

AUTORES: CANTALAPIEDRA ÁLVAREZ, MARÍA DE LAS MERCEDES
(GPP)
PLAZA MARTÍN, LUIS ALBERTO (GPP)

D^a MARÍA DE LAS MERCEDES CANTALAPIEDRA ÁLVAREZ, Senadora electa por Valladolid, del GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR EN EL SENADO y D. LUIS ALBERTO PLAZA MARTÍN, Senador electo por Valladolid, del GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR EN EL SENADO, al amparo de lo previsto en los artículos 160 y 169 del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta con respuesta escrita:

La Asociación Guardias Civiles ha denunciado el desmantelamiento del cuerpo en la provincia de Valladolid. Actualmente existen 24 Unidades, pero solo 4 de ellas tienen servicio las 24 horas. El resto permanecen cerradas según los turnos, lo que está provocando serios problemas para el mantenimiento de la seguridad ciudadana. Es fundamenta reducir los tiempos de reacción ante una emergencia y para ello es necesario un mayor número de agentes. Los datos ofrecido por el Ministerio de Interior no se ajustan a la realidad, la oferta pública de empleo ha sido muy reducida y no se ajusta a la necesidades existentes. ¿Tiene previsto hacer el Ministerio de Interior algún tipo de reestructuración operativa y algún despliegue territorial para la provincia de Valladolid?

Firmado electrónicamente por:

MARÍA DE LAS MERCEDES CANTALAPIEDRA ÁLVAREZ

LUIS ALBERTO PLAZA MARTÍN

Fecha Reg: 21/09/2022 18:37 Ref.Electrónica: 144843 -